

## 新型コロナウイルス感染症(COVID-19)患者の発生について

今般、宮城県内におきまして、91例目の新型コロナウイルス感染症患者が確認されました。患者の概要は以下のとおりです。

なお、この患者は、6月22日(月)に陽性が確認された県内90例目の患者の濃厚接触者です。

### 1 患者の概要

- (1) 年代 70代
- (2) 性別 女性
- (3) 国籍 日本
- (4) 職業 無職
- (5) 居住地 塩釜保健所管内(多賀城市)
- (6) 症状 咳, 関節筋肉痛
- (7) 経過 6月19日(金) 咳  
20日(土) 関節筋肉痛  
23日(火) 帰国者・接触者外来を受診。  
24日(水) 検査の結果, 陽性が判明。
- (8) 海外渡航歴 発症前2週間における海外渡航歴は無い。
- (9) 接触歴 6月22日(月)に判明した県内90例目の濃厚接触者です。
- (10) 行動歴 6月22日(月)に医療機関を受診していたが, 受診時はマスクを着用しており, 濃厚接触者はありません。
- (11) 濃厚接触者 家族以外に濃厚接触者はありません。
- (12) 現在の状況 感染症指定医療機関に入院中です。  
現在のところ重篤な状態ではありません。

### 2 県民の皆様へ

令和2年5月25日に緊急事態宣言が解除されましたが、全国的に人の動きが出てくることで、諸外国のような再流行も懸念されます。

県といたしましては、今後の発生状況を注視し、これまでの経験も踏まえ、医療機関及び県医師会などの協力を得ながら、必要な体制を整えてまいります。

県民の皆様におかれましては、風邪症状がある時には外出を控えるといった新しい生活様式の実践・定着など、感染予防対策に引き続きご協力いただき、冷静に行動していただきますようお願い申し上げます。

また、今回の新型コロナウイルス感染症は誰もが感染する可能性のある感染症ですので、感染者に対する差別や誹謗中傷につながるような行動は控えていただきますようお願い申し上げます。

#### 【報道機関の皆様へ】

感染症予防啓発及び個人情報保護等に基づき、必要と判断した範囲で、迅速かつ的確に情報提供するよう努めますので、報道各社におかれましては、患者の居住地を市町村名まで公表していることを踏まえ、患者及び関係者等のプライバシーに特段の御配慮をお願い申し上げます。

また、円滑な医療提供に支障が生じるおそれがありますので、医療機関への取材に関しましても控えていただきますようお願い申し上げます。

## 「新型コロナウイルス感染症(COVID-19)患者の発生について」記者発表時の 質問に対する回答について

6月24日(水)午後6時に実施した県内91例目の記者発表及びその後の電話による質疑応答におきまして、県内90例目と91例目の関係性に関する質問に対して、人物等が特定されるのを避けるため「知人」と回答しましたが、当人同士は知人ではなく、「同一空間に居あわせた方」と訂正いたします。

なお、「同一空間」の状況については非公表といたします。

以上